

# LE SOIR DE LA ST VALENTIN, RESTEZ DORMIR CHEZ VOTRE DATE !

Dîner romantique, soirée festive ou rendez-vous galant.  
Ce soir, vous serez nombreux à profiter des plaisirs d'être réunis.  
Ivresse de la vie, ivresse de l'amour, cette année l'association  
Prévention Routière vous encourage à passer  
une excellente Saint-Valentin.



MERCREDI 14 FEVRIER 2018

# DERRIÈRE UN MESSAGE DÉCALÉ ET POSITIF, UNE CAUSE TRÈS SÉRIEUSE.

Amour, champagne, dîner aux chandelles... re-champagne. En ce jour de Saint-Valentin, l'**association Prévention Routière** lance une campagne de prévention positive sur le digital, avec un nouveau message : « **Mieux vaut s'envoyer en l'air que sur la route** ». Du 12 au 14 février 2018, l'association diffusera des messages de prévention sur Facebook et Twitter pour inviter les Français à anticiper leur retour de soirée le 14 février.

## LES JEUNES, LA SAINT-VALENTIN ET LES RISQUES ROUTIERS.

Cupidon armé de son arc et ses flèches touchera particulièrement le cœur des jeunes couples ce soir-là, puisqu'en 2016, 61% des couples âgés de moins de 24 ans et 57% des couples unis depuis moins de trois ans ont fêté la Saint Valentin<sup>1</sup>. L'occasion pour l'association de **sensibiliser les jeunes de 18-24 ans** dont la route reste la première cause de mortalité.

## RESTEZ DORMIR CHEZ LUI / CHEZ ELLE POUR ÉVITER LES RISQUES !

Le soir de la Saint-Valentin, préférez donc l'ivresse de l'amour -chez elle ou chez lui- plutôt que l'ivresse sur la route. **Rappelons que l'alcool reste l'une des premières causes de mortalité routière, dont les deux tiers se produisent la nuit<sup>2</sup>.**

**SAINT-VALENTIN VEILLE SUR VOUS.**

 association  
PRÉVENTION  
ROUTIÈRE

<sup>1</sup> Sondage Odoxa, 2016 / Le Parisien

<sup>2</sup> Bilan ONISR 2016